



El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, lanzó la 18ª edición de “Tango Buenos Aires Festival y Mundial”, que se llevará a cabo del 18 al 31 de agosto en 42 sedes distribuidas en distintos barrios porteños.

“Es la primera vez que presentamos el Festival de Tango en el lugar más simbólico de la Ciudad”, sostuvo Rodríguez Larreta al encabezar el acto en la Plaza de la República, al pie del Obelisco, por lo que resaltó el “orgullo” que significa que el tradicional género haya “llegado” al mítico monumento.

{youtube}hzoQ-Mavc8w?rel=0{/youtube}

El Jefe de Gobierno señaló que el Mundial de Tango “es uno de los festivales más lindos que hacemos en el año y de los que más gente convoca”, además de “generar esta pasión no sólo para los porteños” porque también “atrae a mucha gente del interior del país o del resto del mundo que viene a visitarnos”.

“Siempre participan parejas de otros países del mundo, mostrando que el tango es uno de nuestros principales símbolos de exportación”, destacó Rodríguez Larreta, quien estuvo acompañado por el ministro de Cultura, Ángel Mahler, y el director artístico de Tango BA, Gabriel Soria.

“Es uno de los festivales más lindos que hacemos en el año y de los que más gente convoca.”  
(Horacio Rodríguez Larreta)

El Jefe de Gobierno apostó por que “se acerque muchísima gente” a participar del festival y remarcó que por lo general se suma “gente joven que por ahí no es la que uno tradicionalmente espera en el tango. Hay un nivel de participación lindísimo”, subrayó.

Por su parte, Mahler afirmó que “la emoción que produce ver una pareja de tango bailar aquí o en cualquier lugar del mundo es única”, en referencia a que “el tango nos representa y es patrimonio de la humanidad”.

“Todo lo que tiene que ver con este festival hace que se acerquen los maestros de tango a los jóvenes, y que se garantice la continuidad de esto que nos representa en el mundo”, afirmó el titular de la cartera de Cultura.

El Mundial de Tango BA se llevará a cabo del 18 al 31 de agosto en 42 sedes distribuidas en distintos barrios porteños.

Para esta edición está previsto participen más de 600 artistas, entre músicos, orquestas, cantantes y bailarines, además de grandes maestros, compositores y pianistas de diferentes géneros que tocarán su música y rendirán homenaje a Horacio Salgán a cien años de su nacimiento.

A su turno, Soria consideró un “gran honor” haber sido convocado este año para dirigir el Festival Tango BA “con un grupo humano que trabaja día a día con unas ganas tremendas, que se ven plasmadas en el catálogo y la dimensión de artistas y lugares. El festival está en toda la Ciudad porque la Ciudad es la sede”, recalcó.

El concierto de apertura evocará el tango canción con la presencia de figuras como Chico Novarro, Néstor Fabián, Carlos Paiva y Hugo Marcel, quienes supieron hacer del cine y la televisión un espacio entrañable.

Además, por primera vez Tango Buenos Aires Festival y Mundial sumará clínicas especiales que abarcarán desde la interpretación hasta los estilos orquestales y arreglos, y el ciclo “Bailarines por Bailarines” en un mano a mano con grandes figuras.

El Mundial de Baile es un evento que tiene alcance y reconocimiento a nivel internacional, que reunirá una vez más a parejas argentinas y de todo el mundo en la creatividad de la competencia donde se podrá ser testigo del cruce de generaciones, nuevas propuestas electrónicas y orquestas de lugares como Rusia o Taiwán.

El concierto de apertura evocará el tango canción con la presencia de figuras como Chico Novarro, Néstor Fabián, Carlos Paiva y Hugo Marcel.

También será motivo de encuentro el baile en las pistas de la nave mayor de la Usina del Arte, las milongas con orquesta en vivo en espacios culturales, las clases con grandes maestros, la gira de campeones mundiales por las milongas porteñas y la competencia más importante que tendrá sus finales en el Luna Park, donde se consagrarán los nuevos ganadores de Tango de Pista y Tango Escenario.